
令和元年７月17日（水）

今日は、医療的ケア校内委員会に、指導医である福岡大学病院のDr.に来ていただきま

した。ケアルームでの医療的ケアの様子や、子どもたちの学級での様子を見ていただき、

今後の対応などについて助言を受けました。

また、先週11日（木）は、学校評議員と学校関係者評価委員会の合同会議を行いまし

た。委員は、ＰＴＡ会長の他、元校長や関係機関の代表、交流校の校長先生などです。

今年度の取組の説明や授業参観を通して、現在の学校の状況や子どもたちの様子を見

ていただき、質問やご意見を伺うことができました。

子どもたちにとって安心で学びやすい学校となるために、いただいたご意見を基に、

改善に努めてまいります。

出席してくださったDr.そして委員の皆様、お忙しい中あり

がとうございました。


